
№ 16     須 山 泰 一  議員 

 

１ 市内３つの公立病院の連携について 

 ⑴ 日高医療センター診療所化素案と本市の関わり方 

 ⑵ すでに進行している診療所化と住民の不安 

 ⑶ 市内の入院体制 

 ⑷ 市民が安心できる医療制度の継続と発展 

 

２ 新文化会館建設計画について 

  全体工事費の膨張 

  

３ 学校給食の補助について 

  学校給食補助の拡充 


